

Estudio de la UPV para revitalizar el Millars - Levante de Castelló - 24/03/2015

Estudio de la UPV para revitalizar el Millars

Se destinarán 10.000 euros para que el departamento de Proyectos Arquitectónicos presente ideas

S. F. ALMASSORA

■ La junta de gobierno del Ayuntamiento de Almassora aprobó ayer un contrato con la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) para revitalizar el margen

izquierdo del río Millars.

El estudio está valorado en 10.000 euros. Estos fondos se destinarán a subvencionar los desplazamientos de los alumnos, la preparación de una exposición de los trabajos, la publicación final de los resultados y la realización de conferencias por parte de expertos. Según las condiciones del contrato, el pago se hará efectivo al 50% tras la adjudicación, mientras que la suma restante se materializará a la entrega del tra-

bajo, que realizará el departamento de Proyectos Arquitectónicos de la UPV. El plazo previsto para la realización del estudio es el curso académico vigente. El responsable del desarrollo será el catedrático del departamento, Vicente Mas Llorens, quien tendrá como interlocutora a la arquitecta técnica municipal. Finalizado el estudio, el profesor redactará un informe con las conclusiones y preparará una publicación con los resultados.